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６ 月
定例会

一般会計補正
（3,437万1千円を追加し、予算総額は
 55億9,537万1千円となりました。）

主 な も の
◇子育て世帯生活支援特別給付金　470万円
新型コロナの影響を受けている低所得世帯に子供一人につき５万円を給付します。

◇防災基盤整備事業　470万円
防火水槽２基の設置にあたり、現地精査等の経費を増額します。

◇水田農業サポート事業　220万円
牧草生産用の機械を購入するグリーンサービスに助成します。

◇三朝の特産物振興加速化プロジェクト　185万円
新たにブロッコリーの試験栽培を開始するための費用を支出します。

◇キュリー広場再整備事業　277万円
コロナ終息後の観光振興に備え、老朽化した街灯の交換等、再整備を行います。

◇コミュニティ助成事業　180万円
高勢地区多目的ホール新築事業に際し、備品の整備を行います。

　６月定例会（６月10日～ 18日）は、町長から提出された補正予算や
教育委員の任命など23議案を審議し、原案通り可決しました。

町議会議員と町長の選挙運動費用を公費助成
今秋の選挙から今秋の選挙から

　３月定例会において、選挙公営制度の対象を拡大する条例を可決しましたので、その内容を紹介
します。選挙運動費用の一部に町から助成が受けられるほか、新たに町議会議員選挙にも※供託金制
度が導入されました。� ※選挙を利用した売名行為や候補者の乱立を防ぐための制度

　
＜公費助成＞
○選挙運動用自動車
　ハイヤー方式
� 64,500円 / 日・台×５日＝322,500円
　個別契約方式
　　レンタカー
� 15,800円 / 日・台×５日＝79,000円
　　燃　料� 7,560円 / 日×５日＝37,800円
　　運転手� 12,500円 / 日・人×５日＝62,500円

○選挙運動用ビラ
　議員　7.51円 / 枚×1,600枚＝12,016円
　町長　7.51円 / 枚×5,000枚＝37,550円

○掲示用ポスター
　議員・町長
　　1,111円 / 枚×※94カ所＝104,434円
　　※ポスター掲示場が94カ所の場合

主な内容

＜供託金＞
○議員　15万円
○町長　50万円

～三朝町議会議員一般選挙・三朝町長選挙日程～
＊選挙期日の告示日　10月26日（火）
＊選　挙　期　日　10月31日（日）

○　こんにちは　みささ議会です　令和３年（2021）７月2
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４月末退任から時間が空いた
が、残任期間が短く、臨時議会
を開いてでも早く決めるべき。
任期はいつまでか。延長でき
ないのか。再任予定なのか。

９月30日までだが、残任期間
と法律で決まっており、満了
後は別に協議させてもらう。

活動用手袋とはどんなもの
か。コロナ禍だが洗濯はでき
るのか。

牛皮製で洗濯可能。家庭用洗
剤か石けんで手にはめたまま
手洗いの後、日陰干し。配備
の際に書面で周知する。

主に避難所の開設関係について
中学校で開催したとあるが、地区
公民館の事務局員や区長も対象
に実施するべき内容ではないか。

避難情報の発出基準が変更さ
れたことから、どのような災
害で避難すべきか、また、中
学生としての避難所運営での
行動をポイントに実施した。地
域協議会でも開催要望があり、
地域ごとの開催を検討する。

老朽化に伴う再整備とのこと
だが、一部ある三朝区の土地
はどうするのか。

三朝区長と協議を進めており、
方向性は見えていないが、整
理に向けて調整中。

高勢公民館の工事期間中は
「がき大将の館」が代替避難所
とのことだが、もしも災害が
起こった場合を想定し、防災
LANやWi-Fi の移設が必要で
はないか。

現段階では検討に入っていな
いが、情報通信の担当課と調
整のうえ、可能であれば移設
を検討したい。

高勢公民館も「がき大将の館」
もイエローゾーンだし、収容
人数も限られる。半分は文化
ホールの扱いは問題ではない
か。

土砂災害リスクは、どちらも同
レベルと想定している。先ずは
代替施設確保の協議を進めて
きたが、小河内公民館も含め
て区長さんと協議してみたい。

予約方法が高齢者には難しい
と思うが、未予約者の把握も
れがないように配慮すべき。

包括支援や民生委員から情
報を受けて訪問し、予約等を
行っている。（65歳以上予約
率75.8％（６/11現在））

12歳以上16歳未満の小中学
生は、親と本人の同意が必要
だが、接種する、しないで差
別が起こらないようにすべき。

国の決定に従い接種対象とし
ているので、教育委員会と協
議しながら対応する。

学級編成基準を文科省が２月
に40人学級から35人に変更し
たとあるが、教室や建物はど
うなるのか。

普通教室は81㎡から75㎡に小
さくなり、それに伴って校舎
も小さくなる。

総務教育常任委員会

教育委員後任の任命

消防団員の活動用手袋整備

消防出前講座の開催

キュリー広場の再整備

指定避難所の代替施設

新型コロナワクチン接種

小学校施設整備の状況

常任委員会
で慎重審査
委員会における主な質疑

再整備中のキュリー広場

コロナワクチン接種会場
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今回の再編では、小河内線と
穴鴨線が対象となり、徳本線
が新設されることとなる計画
であるが、対象地域の皆さん
にはきちんと説明され、理解
されているのか。
４月に行った区長会で説明
し、対象となる各集落等につ
いても個別に説明に伺いたい
と考えている。全町域に対し
ては、町報やチラシ、ホーム
ページでの広報に努めること
としている。

公共交通の再編に向けて、運
賃がどうなるのかが、利用者
には最も気になることのひと
つと思うが、どのような基準
で考えているのか。

運行距離による考え方だけでは
なく、運行路線をゾーン分けし、
ゾーン内であれば100円、ゾー
ンをまたぐ場合は200円となる
ような仕組みを考えている。

除雪機と防火水槽の整備が計
上されているが、具体的な整
備計画を聞きたい。

この計画は令和３年度から５
カ年の計画で、歩道除雪機ま
たは乗用除雪機を小鹿・高勢・
竹田の各地区に、防火用水槽
は井土地内と穴鴨地内に順次
整備するよう計画している。

事業を促進していくためにも、
集落で取り組むような場合に
は、自己負担がかからないよ
うな仕組みを検討できないか。

検討する。

産地化に向け、ブロッコリー
の試験栽培に取り組む事業で
あるが、試験栽培の期間は。

試験栽培は秋まきと春まきの
収穫時期の異なる２種類を行
うもの。定植機の支援につい
ては、２年目は生産者負担と
なる。

何故、グリーンサービスが牧
草を作る必要があるのか疑問
を感じる。団地化した農地を
畜産農家に委託すれば、設備
投資のために支援する必要も
ないと考える。

作業の効率化と国の交付金活
用による経営の安定化を目指
し、グリーンサービスでの事
業化を行うものである。また、
そのことによって、グリーン
サービスでは春、秋に集中す
る作業を年間にわたり分散化
することが可能となる。

産業民生常任委員会

公共交通再編実施事業
路線バス利用者の理解は？

公共交通再編実施事業
「運賃」の考え方は

辺地総合整備計画
今年度の整備計画は？

野良猫避妊・去勢手術補
助金

特産物振興加速化プロ
ジェクト　支援期間は？

水田農業サポート事業

小河内線�乗降ポイント位置図�

特産物振興への取り組み

○　こんにちは　みささ議会です　令和３年（2021）７月4



三朝町は、執行部答弁を除き 1人 20分以内の制限
時間内であれば、質問の回数に制限はありません。

一般質問
一般質問は、議員の日常
活動と調査研究、住民の
声や自身の考え方をもと
に、町長や教育長などの
方針を問うものです。

あなたの声を
町政に

議会だよりでは、スペースの都合上、質問と答弁が要約してありますので、

臨場感ある本会議場での傍聴をお待ちしております。

ページ 質　　問　　事　　項 質問議員

６
１．コロナ終息後の三朝温泉町づくり施策と経済
等の対策について

２．GIGAスクール構想について
福田　茂樹

７ １．これからの農業政策について
２．空家対策について 松原　成利

８ １．線虫がん検診の手続き、取りまとめを三朝町で！ 吉田　道明

９ １．ワクチン接種の円滑な実施について再び
２．三朝がコロナ禍を乗り越えるための積極策を 山口　　博

10 １．未使用施設への対応
２．農家の経営安定対策 遠藤勝太郎

※ケーブルテレビでは、一般質問後の最初の日曜日に、一般質問の録画放送を行っています。

5人の議員が一般質問をおこないました。
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政
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答 �プロジェクト構想は道半ば、経済は必要な後押しを

答 ���公正に個別最適化され、創造性を育
む学びを実現するために整備

問   コロナ終息後の三朝温泉町づく
り施策と経済等の対策について

問   GIGA スクール構想について

福田
　コロナ終息後に向けて、町長が
所信表明で言われた温泉街の町並
み整備構想をすべきと考えるが。

町長
　この構想は、地方創生推進の重
要なピースとして位置づけている。
新型コロナウイルス感染症の拡大
に伴って、プロジェクトの構想の大
枠づくりは道半ば。

福田
　健康推進エリア構想の策定を実
行すべき。

町長
　三朝温泉病院、岡山大学の協力
を得て、温泉を活用した健康増進
プランを実践する場としての整備
について、検討をしている。当面の
取り組みに並行して次の段階へと
かじ取りを進めていきたい。

福田
　コロナ終息後の経済活動等に各
団体が取り組むが、行政として後
押しを。

町長
　自ら考え行動することが基本だ
が、時には伴走しながらも必要な
後押しをする。

コロナ終息後に、温泉街のコロナ終息後に、温泉街の
街並み整備構想を街並み整備構想を

健康推進エリア構想の実現を健康推進エリア構想の実現を

コロナ終息後、経済活動、地域間コロナ終息後、経済活動、地域間
交流、集落活動に行政の後押しを交流、集落活動に行政の後押しを

福田
　町内の学校の現在の取り組み
は。

教育長
　ハード面では、令和３年２月末に
小、中学生全員に１人１台端末と高
速大容量通信ネットワークの整備
を完了。ソフト面では、授業支援ア
プリのロイロノート、タブレットド
リル、GoogleWorkspace、教師
用デジタル教科書等整備。

福田
　この構想には、特に先生方への
サポートが必要ではないか。

教育長
　教育総務課にICT担当を置き、
町単独でNPO情報ネットワーク教
育活用研究協議会認定の ICT支援
員１名を週２日。さらに、GIGAス
クールサポーターを今年度から１名
配置。三朝中学校区は、学びの創
造先進校に指定。本町単独の取り
組み、研修は、本年３月から毎月

２回、全ての教職員を対象に実施。
ICT支援員、GIGAスクールサポー
ターの力により、実効性のある支援
活動が実現できている。

GIGAスクール構想の町内GIGAスクール構想の町内
の現状はの現状は 先生方へのサポートは先生方へのサポートは

福田　茂樹 議員

温泉街の街並み整備構想を

小中学校に導入されたタブレット

○　こんにちは　みささ議会です　令和３年（2021）７月6
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政
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答 �農地保全と農業振興に努める

答 ���地域の皆さんと連携し取り組む

問  これからの農業政策について

問  空家対策について

松原
　高齢化と資材費上昇、販売価格
下落で一層厳しいが、農業離れが
心配される。

町長
　後継者不足と高齢化、担い手へ
の委託も年々増え、悪い農地の遊
休化も増加、一方で畜産関係の大
規模化や果樹経営は頑張ってい
る。
　作物の７割を占める米は価格低
下が避けられず、農家所得向上へ
振興策の必要性を認識している。

農業委員会会長
　地域の若者減少、安定的収入が
約束されないなど、魅力を感じら
れない状況から離農や遊休農地の
増加を把握している。
　農業委員会では「人・農地プラ
ン」作成に向けて相談活動、集落
座談会を推し進めている。

松原
　減反政策の経過から、空いた農
地にお金をかけて守る必要はない
との声もある。

町長
　農地法に基づいて取り組んでい
るが、農地にも土地利用的考え方
も少し入れる必要もある。

農業委員会会長
　農家の機械で再生可能な A判
定と、建設機械でも困難な B判
定に分けているが、守るべき農地
は住民との話し合いが重要。

松原
　急速な高齢化
で避けて通れな
いと思うが、行
政主導で推進時
期ではないか。

町長
　集落の状況は違うが「人・農地
プラン」に付加して話し合ったり、
経営に携わる人の将来見通し等を
踏まえて進めるのがよい。

農業委員会会長
　各集落で共通に感じるのは、作
業者は集まるが取りまとめる人が
いない。そういう人に行政援助な
り、地域の協力なりが必要。

本町農業の実態をどのように捉える本町農業の実態をどのように捉える 遊休農地の価値観は遊休農地の価値観は

集落営農化や担い手集約が必要では集落営農化や担い手集約が必要では

松原
　どの集落にも空家が増えたと
感じるが危険な状況も起こり得
る。

町長
　全国的な課題であり、管理不全
や倒壊が危ぶまれる物件の現地調
査を行っている。

松原
　関係課が３つに跨っており、連
携や誰が主なのか、統括する人が
必要では。

町長
　業務分担の再確認と、再任用職
員の中でも経験を積んだ者の専任
的な役割も考えられる。

管理不全家屋等が増えたが認識は管理不全家屋等が増えたが認識は 空家対策専任者が必要では空家対策専任者が必要では

松原　成利 議員

松原
　発生の抑制、利活用の推進、管
理不全の解消、相談等、基本的な
方針は。

町長
　引き続き現状把握と支援制度の
周知や、地域の皆さんとの連携を
深めながら取り組む。

今後の取り組み方針は今後の取り組み方針は

増えつつある遊休農地
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吉田
　１ミリの虫（線虫）をシャーレ
の隅に入れ、反対側の隅に尿を落
とすと、がん患者の尿には集まり、
がん患者でない尿からは離れると
いう検査で、部位はわからないが
15カ所の臓器のがんにステージゼ
ロで反応する高精度さであり、費
用は１人11,550円（送料別2,200
円）というがん検診ができた。

町長
　提案された新しい検査方法も有
効な検査だと思う。

吉田
　町内のがん死亡者をゼロに近づ
けていくため、町が検診手続きを
取りまとめ、全町民で努力すべき
では。

町長
　通常のがん検診受診のきっかけ
づくりになるよう、町民に情報提
供することは可能。一方で、医療
関係者の認識も必要であり、研究
が進展していくことを願う。

吉田
　鳥取県のがん死亡率は、全国
で肺がん47位、胃がん46位、全
部のがん45位。三朝町は1,734
市区町村中、女性の胃がん75位、
男性の肺がん262位。全国的に死
亡率が高いが、町長はどう思うか。

町長
　受診率を高めることを重点的に
進めている。データに基づいた状
況把握をして取り組むことは大事
であり、データを踏まえてがん対
策をする必要がある。

吉田
　受診率は、胃がん、三朝町
20.2％、鳥取県23.1％、全国平均
39％。大腸がん、三朝町26.2％、
鳥取県27.3％、全国平均39％。普
通のがん検診での発見率は、大腸
がん30～50％、肺がん50％であ
り、大幅に減らすのは難しいのでは。

町長
　線虫がん検査は部位が特定でき
ないため、人間ドックの方が良い
と言われる方が多いと思う。

吉田
　町民に聞いたところ、役場で早
くやってほしいと言う方ばかり
だった。

町長
　専門の職員にリサーチさせ、有
効な方法を見い出したい。

吉田
　役場がもっとしっかりやってい
かなければいけないと思う。

町が線虫がん検診の取りまとめを町が線虫がん検診の取りまとめを 三朝町はがん死亡率が高い三朝町はがん死亡率が高い

がん死亡率を減らすため、がん死亡率を減らすため、
線虫がん検診を進めるべき線虫がん検診を進めるべき

吉田　道明 議員

健
　
康 答 �データを踏まえた有効ながん対策を見い出したい

問  町が線虫がん検診を推進す
べき

線虫がん検査（「㈱HIROTSU　バイオサイエンス」HPより）

がん患者尿の場合 健常者尿の場合

○　こんにちは　みささ議会です　令和３年（2021）７月8



山口
　三朝温泉の現状をどのように捉
え、今後の方策は。

町長
　宿泊予約は前年比で６月25％、
７月50％程度と聞いている。小
地域を対象にマイクロツーリズム
を重点に展開している。

山口
　三朝温泉はワーケ－ションには
最適の地。官民協力で県のワー
ケーション予算を獲得し、コロナ
禍打破の取り組みを。

町長
　ワーケーションの取り組みは三
朝温泉の新しいスタイルを作るプ
ラス要因として取り組みたい。

三朝温泉の現状と打開策は三朝温泉の現状と打開策は

三朝温泉はワーケーション三朝温泉はワーケーション
に最適の地に最適の地

＊ワーケーションとは
　　「ワーク（仕事）」と「バケー
ション（休暇）」を合わせた造
語で、観光地や帰省先など、休
暇先でリモートワーク（遠隔勤
務）する過ごし方。

次
の
ペ
ー
ジ
は
「
一
般
質
問
」「
議
案
の
賛
否
」

コ
ロ
ナ

観
　
光

答 �安心な日常生活となるようワクチン接種に取り組む

答 �宿泊事業者が参画しやすい形を考えていく

問  反省材料を踏まえた予約受
付とワクチン接種を

問  ワーケーションに取り組み 
コロナ禍を乗り越えよう

山口
　予約受付混乱の反省を踏まえて
受付を改善したか。

町長
　受付の電話回線を３回線から
10回線として対応した。小さな
問い合わせ等に丁寧に対応するな
ど受付を大事にするようにした。

山口
　６月中旬には一般町民にワクチ
ン接種券を配布する予定とのこと
だが一斉配布では予約の混乱が心
配だ。配布の工夫はしているのか。

町長
　皆さんに同じ時期に接種券が届
く方が良いと思い一斉に送付す
る。10月までの接種日を全部示
して予約できるようにしている。

山口
　町民が安心して予約とワクチン
接種が受けられるよう最大限の工
夫をされたい。

町長
　町の人口規模に合ったやり方
で取り組んでいきたい。

反省を踏まえ受付方法等の反省を踏まえ受付方法等の
改善は改善は

一般町民へのワクチン接種一般町民へのワクチン接種
券配布に工夫は券配布に工夫は

町民が安心して予約とワクチ町民が安心して予約とワクチ
ン接種が受けられるようにン接種が受けられるように

山口　　博 議員

＃We�Love�山陰キャンペーン

山口
　アフターコロナを見据えて山陰
地方から中国地方全域へキャン
ペーンを拡大しては。

町長
　タイミングを見てキャンペーン
を山陰から中国地方へ拡大してい
きたい。

WeLove 山陰キャンペーンからWeLove 山陰キャンペーンから
WeLove 中国キャンペーンへWeLove 中国キャンペーンへ
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遠藤
　旧生ごみ処理施設、廃油処理施
設は閉鎖後長期間放置してある
が、使用目的があるのか。
町長
　食品トレー、発砲スチロールの
一時保管場所として利用。災害時
には災害廃棄物の分別作業場所、
水防資材の保管といった活用がで
きると考えている。
遠藤
　旧テニス場の現状はどうなって
いるか。

町長
　平成20年から多目的スポーツ
広場として管理運営している。
遠藤
　管理が不十分。トイレ等が使用
できるなら看板等の設置を。
町長
　改善できることは改善したい。

遠藤
　旧東・南小学校施設が１年経過
しても使途が決まらない。借り手、
買い手がない時の処理は。

町長
　募集して10年経過し、利用が
見込めない場合は取壊しを視野に
対応を検討する。
遠藤
　もっと早い対応が必要では。
町長
　募集の状況、施設の状況を検証
し、手を加え、維持管理する必要
がある。

旧生ごみ処理施設、旧テニ旧生ごみ処理施設、旧テニ
ス場の現状はス場の現状は

旧東・南小学校の今後の対旧東・南小学校の今後の対
応は応は

　
遠藤
　特別栽培米の成果と方向性は。
町長
　全国的な米の過剰、価格の伸び
悩みは中山間地域の農政の大きな
課題。ブランド化に向けＰＲに一
層力を注ぎたい。
遠藤
　神倉大豆も特産品として定着感は
あるが、小粒、格外品の在庫が増加。
良質生産への見直しが必要では。
町長
　小粒や格外品に付加価値を高め
るため、新たな活用について試行
錯誤している。

遠藤
　ＪＡの野菜広域センター開設に

より本町でもブロッコリーの栽培
に取り組むとか言われているが。
町長
　数軒の農家で試験栽培として取
り組みたい。
遠藤
　本町は水田農業で畑作の経験が
少ない。持続可能か。
町長
　チャレンジする姿勢だけは持ち
続けたい。

遠藤
　本町の農業は兼業農家が75％
で維持されている。次世代に引き
継ぐための方策は。
町長
　どのように若い人に仕向けるか
は大きな課題。機械化は避けて通
れない。

特別栽培米、神倉大豆の方特別栽培米、神倉大豆の方
向性は向性は

ブロッコリー栽培は本町でブロッコリー栽培は本町で
持続可能か持続可能か

農業を引き継ぐための方策は農業を引き継ぐための方策は

遠藤勝太郎 議員

施
　
設

農
　
業

答 �有効的な活用をしていきたい

答 �向上に向けた取組を進めていきたい

問  いずれの施設も先行きが見
えないが

問  農 業に対 する意 気 込 みが 
不足していないか 遠藤

　農業従事者の高齢化に伴い、農
地が担い手に集約されている。水
田受託奨励金の増額等の対応が必
要では。
町長
　ＪＡに取組強化をお願いし、米
づくり研修を実施して栽培技術を
高め、生産性向上に向けた取組を
進めたい。

遠藤
　昨年から予算計上されている地
域おこし協力隊員の選任が急がれ
るが。
町長
　農業は町にとって大事な産業。
募集の仕方を工夫し、努力する。

地域おこし協力隊の選任を地域おこし協力隊の選任を

農業を引き継ぐためには
○　こんにちは　みささ議会です　令和３年（2021）７月10



次
の
ペ
ー
ジ
は
「
大
好
き
み
さ
さ
町
」

【議案に対する賛否】

議
案
番
号

議員名（議席順）　

　議案名

松
原
　
成
利

松
原
　
茂
隆

石
田
　
恭
二

吉
田
　
道
明

山
口
　
　
博

藤
井
　
克
孝

遠
藤
勝
太
郎

福
田
　
茂
樹

平
井
　
満
博

山
田
　
道
治

牧
田
　
武
文

清
水
　
成
眞

結
　
果

（5月臨時会）
町長提出議案名

31 専決処分の承認について（令和2年度三朝町一般会計
補正予算（第10号）） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 承認

32 専決処分の承認について（三朝町税条例等の一部改正） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 承認

33 令和3年度三朝町一般会計補正予算（第1号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

34 工事請負契約の締結について（三朝町住民ネットワー
ク光化事業整備工事（宅内切替）） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

（6月定例会）
町長提出議案名

35 令和3年度三朝町一般会計補正予算（第2号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

36 令和3年度三朝町国民健康保険事業特別会計補正予算
（第1号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

37 令和3年度三朝町介護保険事業特別会計補正予算（第
1号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

38 令和3年度三朝町水道事業会計補正予算（第1号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

39 三朝町中小企業・小規模企業振興基本条例の設定に
ついて ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

40 三朝町特別医療費助成条例の一部改正について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

41 三朝町手数料条例の一部改正について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

42 辺地に係る公共的施設の総合整備計画について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

43 工事請負契約の締結について（高勢地区多目的ホー
ル新築工事及び公民館改修工事） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

44 教育委員会委員の任命について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 同意

議員提出議案名

2
保育士の全面パート化につながる短時間勤務保育士
の活用促進ではなく、保育所職員の配置基準改善、
処遇向上のための必要な措置を求める意見書の提出
を求める意見書

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

3 議会事務局の権能強化のため、職員の加配を求める
意見書 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

4 少人数学級・教職員定数の改善に係る意見書 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

5 地方財政の充実・強化を求める意見書 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決
※○は議案に対する賛成、●は反対等であることを意味しています。※清水成眞議長を除く11名の賛否状況です。

【陳情】　６月定例会の陳情に対する審査結果です。
件　名 提　出　者 審査結果 審　査　意　見

「治安維持法犠牲者国家賠償法」の制定を求める
意見書提出の陳情

治安維持法犠牲者
国家賠償要求同盟
鳥取県本部

不採択 一地方議会で判断すべき内容ではない。

保育士の全面パート化につながる短時間勤務保育士の活
用促進ではなく、保育所職員の配置基準改善、処遇向上
のための必要な措置を求める意見書の提出を求める陳情

鳥取の保育を考える会 採択
意見書提出

安定した保育の質を維持するため、必要な措置
を講じるべきである。

議会事務局の権能強化についての陳情 足羽　佑太 採択
意見書提出

町村議会においても、高度な専門性や法的知識が
要求され、議会事務局の体制強化が必要である。

新型コロナウイルスの拡散防止に係る政府の基
礎的対処方針について、政府内における遵守徹底
を求める意見書の提出についての陳情

足羽　佑太 不採択 一地方議会が言及すべき事項ではない。

男女雇用機会均等法の理念に基づいた男女共同参画施
策の更なる推進を求める意見書の提出についての陳情 足羽　佑太 趣旨採択 第5次男女共同参画基本計画に沿い、推進され

ていくことが見込まれる。

ゆたかな学びの実現・教職員定数改善をはかるた
めの、2022年度政府予算に係る意見書採択の陳
情に関する陳情

鳥取県高等学校教職員組合
中部支部

鳥取県教職員組合
中部支部

採択
意見書提出

中学校・高校での35人学級の実現、教職員定数
改善の推進が不可欠である。

地方財政の充実・強化を求める陳情 自治労鳥取県本部
三朝町職員労働組合

採択
意見書提出

新たな行政需要等への対応のため、地方財政の
充実・強化が必要である。
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日
本
国
内
だ
け
で
な
く
、
世

界
各
国
で
感
染
の
報
告
が
相
次

い
で
い
る
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル

ス
感
染
症
。
仕
事
、
学
校
、
イ

ベ
ン
ト
な
ど
、
私
た
ち
の
日
常

生
活
に
大
き
な
影
響
が
出
て
い

ま
す
。
行
動
が
制
限
さ
れ
、
感

染
へ
の
不
安
を
感
じ
る
中
、
自

分
や
家
族
、
身
近
な
人
た
ち
の

健
康
を
守
る
た
め
に
今
私
た
ち

に
何
が
で
き
る
の
か
。

　
「
手
洗
い
」「
マ
ス
ク
」「
密

を
避
け
る
」、
こ
の
３
点
が
せ

め
て
私
た
ち
に
で
き
る
大
切
な

こ
と
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

ワ
ク
チ
ン
接
種
が
順
次
進
め
ら

れ
て
い
ま
す
が
、
町
民
の
皆
さ

ん
に
も
ぜ
ひ
受
け
て
い
た
だ
き

た
い
と
思
い
ま
す
。

　

こ
の
号
が
発
行
さ
れ
る
頃
に

は
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
が
開
催
さ
れ

て
い
る
こ
と
と
思
い
ま
す
が
、

コ
ロ
ナ
が
蔓
延
せ
ず
、
大
盛
況

で
終
わ
る
こ
と
を
祈
る
ば
か
り

で
あ
り
ま
す
。



（
藤
井　
克
孝　
記
）

　
発
行
責
任
者

　
　
議　
　
長　
清
水　
成
眞

　
編　
集

　
　
議
会
広
報
常
任
委
員
会

　
　
委
員
長　
松
原　
成
利

　
　
副
委
員
長　
藤
井　
克
孝

　
　
委　
　
員　
山
口　
　
博

　
　
委　
　
員　
平
井　
満
博

　
　
委　
　
員　
石
田　
恭
二

～私の思い～

　今年も昨年と同じくコロナ禍での修学旅行とな

りました。４月26日～ 28日の３日間の日程で山陰

を訪れ、町内に宿泊しました。

　特に印象に残ったのは、三朝町内での活動です。

体験活動では、白狼焼やグラウンドゴルフ、バイオ

リン美術館などで三朝町の特色を改めて知ること

ができました。宿泊では私は２つの旅館に泊まりま

した。従業員の方の丁寧な気配りや心遣いにとても

感動しました。また、食事のときは料理について詳

しく教えてくださり、とても助かりました。三朝中

でも、人にあたたかく接することを自分から実践し

て、よりよい三朝町を作っ

ていけるようがんばりま

す。

　また、今年から１人１

台のタブレット端末が使

えることになりました。学校で計画を立てる時やま

とめ活動だけでなく、旅行先でも全員がタブレット

端末を持ち、日記を書くことや写真撮影するなど、

いろいろな場面で活用しました。ＩＣＴの技術を身

につけていくこともとても必要だと感じています。

「修学旅行を通して」

三朝中学校３年
石谷　美來

シリーズ 大好き みささ町

議会・委員会議会・委員会をを傍聴傍聴しませんかしませんか
　議会の審議はみなさんに公開しています。本会議、委員会等
での審議がどのように進められているのか、直接ご覧になって
みませんか。
　どなたでも傍聴できますので、お気軽に役場２階へお越しく
ださい。
※常任委員会・全員協議会の傍聴には委員長・議長の許可が必
要です。詳しくは議会事務局（電話43-3511）にお問い合わ
せください。

９月定例会の日程予定（案）
会期　９月６日～９月16日

（11日間）
※��日程は変更になる場合があります。
※��近づきましたら、防災無線、町ホー
ムページでもお知らせします。

～町のホームページに、議会情報を掲載しています～
・町ホームページから 三朝町議会 のページをご覧ください。

　　　町ホームページアドレス　http://www.town.misasa.tottori.jp

・町議会のしくみや議会日程、議員紹介など、さまざまな情報を掲載しています。
・議会だよりのバックナンバーも閲覧することができます。

○　こんにちは　みささ議会です　令和３年（2021）７月12


